

PRESSEMITTEILUNG

Soltecture: Verhandlungen mit mehreren asiatischen Partnern in fortgeschrittenem Stadium

Gesellschafter legen neues Geld ein für weitere Technologieentwicklung der Gesellschaft

Berlin, 27. Februar 2012. Soltecture, weltweiter Technologieführer im Bereich der CIGSe-Dünnschicht-Technologie, ist in Verhandlungen mit mehreren asiatischen Unternehmen, die eine Partnerschaft mit Soltecture anstreben. "Die Gespräche sind im fortgeschrittenen Stadium, und wir sind optimistisch, bald zum Abschluss zu kommen. Unsere Anziehungskraft beruht auf unserer Technologie, die wir in unserer Produktion in Adlershof vorantreiben und kontinuierlich verbessern. Es ist die Technologie, die uns differenziert und einzigartig macht", erläutert Dr. Nikolaus Meyer, Gründer und CEO von Soltecture.

Die deutschen Modulhersteller – auch Soltecture – sind stark getroffen von den wiederholten außerplanmäßigen Kürzungen der Vergütung von Solarstrom in Deutschland. Die Branche steht im harten Wettbewerb mit hochsubventionierten Anbietern aus Fernost und hat in den vergangenen 12 Monaten einen Preisverfall von über 50% verkraften müssen. Die Technologieentwicklung von Soltecture kann daher derzeit nicht allein aus den Umsatzeinnahmen finanziert werden. Ein Antrag auf weitere Fördermittel der IBB, über den in Berliner Medien berichtet wurde, wurde nicht entsprochen. Die Gesellschafter der Soltecture jedoch haben dem Unternehmen heute weitere Finanzmittel zur Verfügung gestellt und damit erneut belegt, dass sie hinter dem Unternehmen stehen. Mit den Mitteln finanziert Soltecture die weitere Technologieentwicklung.

Kontakt

Anja Schlicht navos – Public Dialogue Consultants

Tel.: 030 / 467 2425 10 Fax: 030 / 467 2425 90 anja.schlicht@navos.eu

www.navos.eu